

Dan buat semua pihak yang nggak bisa disebutin satu persatu. Terima kasih buat semua bantuannya.

ABSTRAK

Penelitian ini mengkaji tentang penerimaan pembaca perempuan terhadap peranan gender laki-laki pada kolom Hot Papa dalam rubrik Jawa Pos For Her. Umumnya representasi peranan laki-laki yang ditampilkan dalam media adalah sebagai pencari nafkah bagi keluarganya atau hal lain yang berkaitan dengan wilayah publik. Akan tetapi kolom Hot Papa malah menampilkan penggambaran laki-laki ideal dalam sebuah keluarga adalah yang tidak hanya sukses dalam pekerjaan (publik) tetapi juga dalam wilayah domestik. Perbedaan tersebut membuat khalayak memiliki berbagai macam interpretasi dan pemaknaan.

Melalui metode *reception analysis* peneliti ingin mengeksplorasi mengenai penerimaan pembaca perempuan terhadap peranan gender laki-laki yang ditampilkan dalam kolom Hot Papa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan *Focus Group Discussion* (FGD) dimana peneliti memilih enam informan yang memiliki karakteristik latar belakang sosio kultural yang berbeda.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa penerimaan informan terhadap peranan gender laki-laki dalam kolom Hot Papa pada Rubrik Jawa Pos For Her memiliki perbedaan satu dengan yang lain. Sebagian besar dari informan setuju bahwa peranan gender laki-laki yang ditampilkan berbeda dengan media lain. Meskipun demikian, tidak semua informan bersikap dominan, namun ada juga yang bersikap *negotiated* bahkan *oppositional*. Hal tersebut dikarenakan latar belakang informan yang berbeda. Informan yang berusia lebih tua menganggap peranan laki-laki adalah sebagai pencari nafkah tunggal saja. Sedangkan informan yang berusia lebih muda merasa bahwa saat ini laki-laki memang diharapkan untuk terlibat dalam urusan domestik. Selain itu informan yang masih berpikir secara tradisional berpendapat bahwa pekerjaan laki-laki sebaiknya tidak berkaitan dengan wilayah domestik. Akan tetapi informan lainnya berpendapat bahwa pekerjaan bukanlah sebuah masalah, asalkan laki-laki tersebut mampu menafkahi keluarga dengan baik.

Kata kunci: *Reception analysis*, peranan gender laki-laki, surat kabar, pembaca perempuan